

SECRETARY OF STATE
Min. des Affaires extérieures
OTTAWA
External Affairs



Secrétaire d'État
aux Affaires
extérieures

N° 237

OCT 28 1991

Le 23 octobre 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
Renvoyer à la bibliothèque du ministère

LE CANADA SIGNE LES ACCORDS DE PAIX AU CAMBODGE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a signé aujourd'hui au nom du Canada les accords de règlement politique global du conflit au Cambodge dans le cadre de la Conférence internationale de Paris sur le Cambodge.

«Le Canada accueille avec joie et appuie pleinement le règlement global de ce conflit tragique qui dure depuis 21 ans, a déclaré M^{me} McDougall. Nous avons participé activement au processus de paix par l'entremise de la Conférence de Paris ainsi qu'à des initiatives prises par les Nations Unies ou d'autres organismes pour faire avancer le processus.» Le Canada a coprésidé la première commission de la Conférence de Paris sur les arrangements relatifs au maintien de la paix; il a aussi pleinement appuyé l'intervention des Nations Unies en faveur d'un règlement global.

La ministre a indiqué que le Canada entend continuer de participer activement au processus de paix. «Nous envisageons de participer tant aux composantes militaire que civile de maintien de la paix de la Force de transition des Nations Unies au Cambodge (UNTAC)», a-t-elle affirmé.

Le Canada a accepté récemment de déléguer des officiers militaires à la Mission préparatoire des Nations Unies au Cambodge, ainsi que des fonctionnaires à la Mission de surveillance des élections des Nations Unies, dont un membre d'Élections Canada comme chef de mission et le directeur général d'Élections Ontario. Ces missions amorceront les préparatifs en vue de l'UNTAC, dont le rôle de gardien de la paix consistera notamment à diriger l'administration de certains rouages essentiels du gouvernement au Cambodge, et à faire en sorte que des élections libres et justes puissent se dérouler dans un contexte politique neutre.

M^{me} McDougall a également annoncé que le Canada nommerait un représentant au Conseil national suprême du Cambodge dès que